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 ★ 平成３１年度 総会★ 

 4/6 江東区総合区民センターにて総会が開催されました。 
飯塚会長の挨拶から始まり、議題に沿い議事進行され、各部事業報告、決算、31 年度
事業案、予算案が発表され、出席者の承認と欠席者の委任状を受け可決されました。あ
りがとうございました。 
連盟役員10年表彰として、羽田竜太郎さんと武藤悦子さんが表彰されました。 
また帯同審判試験合格者６名の方への認定書と審判資格証の授与式も行われました。 
新理事21名の紹介があり、新体制でスタートします。 
 
総会の内容は、連盟ホームページのMENU→連盟概要→ 
総会資料で閲覧できます。また会長、理事長の31年度挨拶も 
ホームページにて掲載していますので皆さん是非ご一読下さい。 
                 （広報部 バレ美） 

＜連盟基本方針＞ 
区民のバレーボールへの参加発信と健康増進への貢献 

＜連盟活動方針＞ 
役員全員の連携による明るく楽しい時間の共有 

31 年度総会にて 



 
 

 

 ★各部からのメッセージ★ 

＜競技部活動方針＞ 
円滑な競技大会運営の向上 

 
 

  
 
 
 
＜家庭婦人＞ 
 私達競技部は江東区バレーボール連盟すべての大会の案内を、連盟登録約60チーム（家
庭婦人）へ出し、申込みを受付け部会を開き大会準備をします。連盟登録の整合・備品の
準備（記録用紙・オーダー票等）・トーナメント表作成・抽選会後にはプログラム作成な
ど大会開催前の準備をします。 
 大会当日には受付・エントリーの整合・会場設営・試合結果の記録やトーナメント表の
掲示をして大会が円滑に進むように目を配っています。何でもないような事ですが、競技
部の部員（理事）達の協力のもと仕事を分担して、各大会を無事に終わらせるように取り
組んでいます。また連盟審判部・総務部・広報部・会計の方々とも連携して大会運営をし
ています。 
 これからも全員一丸となり今年度の競技部の活動方針であります『円滑な競技大 
会運営の向上』に向けて連盟登録各チームの皆さんにも協力して頂き活動していきたいと
思います。どうぞ宜しくお願い致します。(桜井) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

家庭婦人部長：桜井真弓/三盃由紀子 一般男子部長:上原一朗 一般女子部長：最上あかね 

＜競技部活動風景＞ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜一般女子＞ 
 まずは自己紹介を。 
 三砂倶楽部の平井茜です。 
2年前に競技部に入りました。それまでは試合当日に会場で 
コート設営を手伝うぐらいでしか関わりがありませんでしたが、連盟に入り競技部を手伝う
ようになり、今まで知らなかった裏方の仕事をたくさん知りました。申込みの連絡から受付、
抽選会、試合当日、備品の準備など多岐に渡り、これらの準備があった上での大会なのだな
と感じました。これからもっと仕事を覚え、そして、それをまた次の人に伝え、この先も長
く皆さんの協力で大会を続けていければと思います。もっとたくさんの人の手でより良い運
営をしていきたいと思います。 
 
 三省クラブの池田祐希子です。 
コートの中ではまったく役に立たないので、コートの外で役に立てるよう頑張ります！！ 
 
 深三クラブII の丸山由貴です。 
初めてのことで不安もありますが頑張ります！ 
 
 深三クラブの最上あかねです。 
今年度より設置されました競技部一般女子の部、競技部長となりました。 
連盟歴は結構長くなりましたが、これまでは指導普及部に所属し、バレーボール教室、ソ 
フトバレーボール大会等の運営を行っておりました。競技部の任務に関してはゼロからの 
スタートとなりますが、心機一転、頑張りたいと思います。 
以上4 名です。新任役員が多く、至らない点も多々あるかと思いますが、大会参加者皆さ 
まのご協力を仰ぎながら、大会運営に当たりたいと思います。 
今後とも宜しくお願いいたします。 
（最上） 
 
  
 
＜一般男子＞ 
 当競技部では大会のご案内、代表者会議（抽選会含む）、大会当日の運営が通年の主な業
務となっております。今後もより分かりやすいご案内、円滑な大会運営を心掛けてまいりま
すのでよろしくお願い致します。 
 また、近年人員不足に悩まされていますのでより一層のお力添えを重ねてお願い申し上げ
ます。(上原) 
 



 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜審判部活動方針＞ 
選手が楽しむプレーを意識した、 

審判技術の向上 

 

 
 
 
 
 審判部は、31 年度に新たに4 名の方を迎え、22 名でスタートします。 
主な活動は、まず4 月にある競技規則講習会の開催です。 
ここでは、新年度のルールや取り扱い改正の講習会の実施です。その講習会を受けて審 
判実技講習会を実施しています。 
審判実技講習会では、改正点の説明など重点的に講義をし、出来るだけ実技の時間を 
多く取るようにしています。実際に参加される方には、事前にルールブックや資料に目 
を通していただけると受講がスムーズに出来ると思います。 
さらに年度後半は江東区帯同審判員資格筆記実技試験を実施しています。また、墨東五
区大会やPTA 大会を始めとして東京都協会主催の試合などへの審判派 
遣を実施しています。 
 審判と耳にすると「面倒!!」「大変!!」と言う声を耳にしますが、審判のことを覚える
と自然に競技に関係することなど、自分のバレーボールプレーにも良い影響がたくさん
あります。少しでも審判のことを勉強したいと思われた方はぜひ一緒に勉強し活動しま
しょう!! （西邨） 

審判部本部長：西邨武 審判部長：田中美香/三澤亜佐美 

＜審判部活動風景＞ 



 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜指導普及部活動方針＞ 
生涯スポーツとして、 

プレーヤーへのレベルアップ指導向上 
 
  
 
 
  
 指導普及部は年間としては、5月・11月の小学生大会、7月・3月の小学生のスポーツ
教室、６～7 月のバレーボール教室、１月のソフトバレーボール大会などのお手伝いがメ
インです。新部長に山口君が加わり少人数ですが、力を合わせて頑張っていきたいです。 
（田端） 
 

＜総務部活動方針＞ 
各部と連携強化による、 
連盟行事の円滑推進 

 
 
 
  
 いつも連盟行事にご協力いただきましてありがとうございます。 
総務部長の岩野と申します。長年お世話になりました澤畑部長が退任され、今年度より部
長職を引き継ぎました。 
新たに他部からの異動理事２名、新理事２名を迎え、８名体制で進めて参ります。 
活動方針は、各関係部と協力しながら滞りなく仕事を進めて行くことを目標とし、 
『各部と連携強化による連盟行事の円滑推進』とさせていただきました。 
主な活動は、チーム登録の管理・総会や理事会のお知らせ・資料作成等開催準備 
連盟役員・家庭婦人代表者の名簿作成・江東区内外大会や行事の事務及びお手伝いです。 
 特にチーム登録の管理は、毎年年度初めに行う既存チームの登録・新規チームの受付や
追加、退部等の変更事務等、常に正確性を求められており、各関係部・チームのご協力を
頂き円滑に進めております。 
 新部長として部員達と親睦を図りながら良き時間を過ごせるよう心掛け、そして江東区
登録チームメンバーの皆様が、安心して試合に臨めるようベストな環境作りに励んで参り
ます。どうぞよろしくお願いいたします。 
 

指導普及部本部長：田端敬信 指導普及部長：山口孝司 

総務部長：岩野亜紀子 総会資料作り 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜広報部活動方針＞ 
広報活動の充実と、 
ホームページ活用による 
スピーディな情報提供 

 
 
 
広報部長２期目（３年目）になります白藤（しらふじ）です。１期目の２年間は＜初代

ホームページを復活させ、沢山の人に見てもらい活用してもらう！＞ことを目標に活動し
てきました。試行錯誤の日々でしたが、Web更新の速さと Twitter など新しいことへのチ
ャレンジで、実働部員３名と少人数ながらそれぞれが持てる力を十分発揮し広報活動に取
り込んでまいりました。その結果目標は達成できたと思います。 
そして新年号「令和」が発表された４月１日に念願叶ってホームページをリニューアル

致しました。新しいホームページはモバイル対応となっており、スマホの画面でも見易く
なっています。また見たい情報のページがすぐに見られるような工夫が沢山されています。 
 今後はホームページを中心に広報活動のさらなる充実を図り、＜ホームページ＞＜広報
通信 TSUNAGU＞＜広報部 Twitter＞で、皆さまが欲しい情報をスピーディに提供してい
きたいと考えています。そのためには、連盟各部との連携と協力が必要不可欠です。日頃
から各部とコミュニケーションをとり、縦だけではなく横のつながりを大切にし、活動し
ていきたいと思います。 
新年度より他部から異動理事１名、新任理事３名（兼任１名含む）を迎え７名での活動

がすでに始まっています。2020年にはオリンピックが開催され、江東区有明にはバレーボ
ール会場もあります。『江東区バレーボール連盟 Web サイトから盛り上げていこう！』と
広報チームは密かに盛り上がっているところです！  
新Web サイトをどうぞ宜しくお願いいたします！！！ 
 
 
 
 
★★★新WEBサイト制作者ご紹介とメッセージ！！！★★★ 
 三省クラブの梶です。 
長らく競技部に所属しておりましたが、今年度から広報部に異動しました。 
江東区バレーボール連盟のWebサイトリニューアルを担当し、新年度に合わせて無事にリ
ニューアルが終わり一安心しております！ 
 バレーボールを愛する江東区民だけではなく、多くの方々に江東区バレーボール連盟の
活動を知ってもらえるよう、今後も取り組んでまいりますのでどうぞよろしくお願いいた
します。 

広報部長：白藤恵 

Webサイト制作者：梶翔馬 

Web ミーティング 


